



Liebe Freunde und Freundinnen,

Ich bin mit Euch besonders heute am 22.02. mit meinen Gedanken.  
Ich wuensche Euch allen einen guten und einen erlebnisvollen Tag.  
Ich hoffe, dass wir uns in diesem Jahr auf unserem pfadfinderischen Pfad treffen  
werden, weil so viele interessante Veranstaltungen vor uns stehen.

Gleichzeitig moechte ich noch auf die 9.  
Konferenz der Subregion in September  
2018 hinweisen.



Mit vielen herzlichen Gruessen und Gut Pfad  
Teresa Tarkowska-Dudek  
Präsident Subregion Zentraleuropa